



# Ein ganzer Haufen Zahlen

Hast du schon einmal etwas vom Spiel „Misthaufen“ gehört? Papier und Stifte sind überall zu finden. Also schnapp dir deine Freunde und probier es aus!

**So funktioniert's:** Auf ein Blatt Papier schreibst du zunächst die Zahlen von 1 bis 20 und kreist sie ein. Es geht darum, die Zahlen nach ihrer Reihenfolge abwechselnd zu verbinden. Einer fängt an und verbindet die Zahl 1 mit der Zahl 2, diese wird mit der

eigenen Farbe markiert. Danach ist der Nächste dran und zieht eine Linie von der Zahl 2 zur Zahl 3. Wichtig ist, den kürzesten Weg von einer Zahl zur nächsten zu finden und dabei die gezogenen Linien nicht zu durchkreuzen, sonst erhält man einen Strafpunkt. Zahlen, die du mit deiner Farbe anmalst, kannst du durchfahren. Sobald einer von euch bei der Zahl 20 ankommt, wird das Spiel rückwärts fortgesetzt, bis ihr wieder bei der Zahl 1 landet. Gewonnen hat, wer die wenigsten Strafpunkte sammelt!



Noch mehr alte Spiele kannst du am 02.06. beim Kindererlebnistag im Österreichischen Freilichtmuseum Stübing kennenlernen. Komm vorbei!

